
2023年4月6日  第2726回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

会員卓話：柘植 雅寛会員 

4月13日（木）12：30～／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

ゲスト卓話：三次商工会議所 会頭 佐藤明寛様 

2023年3月30日例会記録-第2725回-        4月6日発行：第32号〉 

 皆さん、こんにちは。 

 ３月の最終例会です。先日26日の日曜日には、グループ12のインターシティ・ミー

ティングが、よっしゃ吉舎で行われ、大勢の会員にご出席いただきました。ありがと

うございました。このインターシティ・ミーティングでは、各RCから「SDGｓ（持続可

能な開発目標）」への取り組みを報告されたほか、メインゲストの弁護士で「日本熊

森協会」会長・室谷悠子さんが「杉やヒノキの人工林が土砂の流出や大規模災害につながって居るので

は無いか」と、自然環境、特に「熊が住める様な自然林の保護の大切さ」について講演されました。私

たちの自然環境が、今どのような実態にあるのかを知り、今後の「持続可能な開発目標」を考える上で

大切なことを学ぶことができたと思います。 

本日の例会では、このインターシティ・ミーティングのエッセンスを、報告していただきます。 

なお、三次RCからは、毎年実施している「防災フェア」の取り組みについて、児玉会員が当会奉仕プ

ロジェクト委員会の事業として発表されました。題して「自然環境の変化に伴う防災意識啓発活動～パ

ニック！その時あなたはDOする～」それでは、報告を頂く皆さん、どうぞ、よろしくお願いします。 

簡単ではございますが、本日の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



出席報告：藤後敏彦  幹事 

第2723回（3月16日）の出席報告 第2725回（3月30日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 26 1 2 75.68％ 38 28 10 73.68％ 

Make-up内訳：佐藤会員(11/10理事役員会）高杉会員（11/10理事役員会） 

（ ）内はオンライン参加者数 

幹事報告：藤後敏彦  幹事 

委 員 会 報 告 

【点 鐘】 新宅 冨士夫 会長  【ソング】 「君が代」「我等の生業」 

例   会   次   第 

・４月27日 夜間例会（野球観戦VS中日ドラゴンズ）出欠表の回覧 

・６月21日 2022-23年度会長杯 出欠表の回覧 

・先般より庄原RC創立30周年記念とIMの出席を、さまざまな行事がある中、多数の皆さま方に参加し

ていただき誠にありがとうございました。いずれの行事にいたしましても庄原RC創立30周年記念には

27名、IMには21名という５クラブの中で一番、出席率の高かったのは当クラブでございましました。

皆さま方のご協力に堪えません。本当にありがとうございました。 

・佐藤会員（ゴルフ同好会） 

 まだ少し先になりますが、6月21日(水)に2022-23年度会長杯を企画いたしました。この度はちょっ

と遠征になりますが広島カンツリー倶楽部八本松コースをご用意させていただくようになっておりま

すので奮ってご参加いただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

プログラム：2022-23年度 ＩＭ報告 

S A A 報 告 ： 石 井 浩 彦  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                           計3､000円  

氏   名  内            容  

新宅 冨士夫 

 

藤後 敏彦 

中村 伸之 

みなさん、26日のＩＭ出席ありがとうございました。 

28日に家内が退院いたしました。皆さんに御心配をかけました。 

ＩＭ、多数のご出席ありがとうございました。 

入会月 

  2022-23年度ＲＩ第2710地区グループ12 

    インターシティ・ミーティング 

   ホストクラブ：吉舎ロータリークラブ 
 

◇ 日 時：2023年3月26日(日)13:30～ 

◇ 場 所：よっしゃ吉舎 

◇ 基調講演 

  講師：一般社団法人日本熊森協会 会長 室谷悠子様 

  演題「自然環境の保護について(野生生物との共存を探る)」 


